

AYUNTAMIENTO DE PEÑISCOLA
Att. ALFONSO LOPEZ

Castellón de la Plana, 13 de Julio de 2017

ASUNTO: Estado de las instalaciones de saneamiento municipales en relación con la afección de contaminación de corta duración en las aguas de mar de la Playa Norte.

INFORME

FACSA realiza el servicio de mantenimiento de la red de alcantarillado e instalaciones de bombeo de aguas residuales en el término municipal de Peñíscola y emite el presente informe acerca de las posibles afecciones que estas instalaciones pueden originar hacia la Playa Norte, en relación a la problemática de contaminación detectada en las aguas de mar de la citada zona.

FACSA, tras recibir la solicitud del Ayuntamiento de Peñíscola ha realizado la revisión de las estaciones de bombeo, en concreto aquellas que pueden afectar directamente como son EBAR Castell, EBAR Porteta y EBAR Bufador así como de la red de alcantarillado municipal de la zona, no detectando ninguna anomalía respecto al funcionamiento habitual que pueda haber originado la contaminación de las aguas de la Playa Norte.